

En esta nueva visualización hacemos un análisis comparado entre la Crisis 2018 y otros episodios de tensiones cambiarias a partir de tres dimensiones que dan cuenta de la eficacia de la autoridad monetaria por administrar la crisis. Estas dimensiones son 1) pérdida de reservas internacionales por intervenciones en el mercado de cambios en millones de dólares 2) pérdida de reservas internacionales como porcentaje del stock inicial, y 3) devaluación acumulada desde el inicio de la corrida cambiaria.

Los episodios que analizamos no incluyen aquellos eventos con estrictos controles sobre el mercado de cambios. A continuación el detalle de cada episodio:

- **Crisis del campo a partir de la Resolución 125:** 26 de marzo a 30 de junio de 2008 (66 días hábiles)
- **Inicio de la crisis subprime:** 25 de julio a 31 de octubre de 2007 (69 días hábiles)
- **Impacto doméstico de la crisis subprime:** 26 de enero a 3 de abril de 2009 (48 días hábiles)
- **Elecciones presidenciales de 2011:** 15 de julio a 15 de noviembre de 2011 (86 días hábiles)
- **Elecciones legislativas de 2017:** 27 de julio a 11 de agosto de 2017 (12 días hábiles)
- **Crisis 2018:** desde 5 de marzo de 2018 (121 días hábiles y contando)

En la visualización se puede navegar de forma comparada los seis episodios viendo, por ejemplo, cómo se comportaron en los primeros 30 días, cuál fue el más extenso y profundo, a partir de qué momento la crisis se profundiza y cuál es el saldo final.

